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@FARV das ist schön für dich. Darb stell doch mal deine EFI zur Verfügung, da kannst du
glaube ich viele User glücklich machen. Diese Fake-IDs bringen normalerweise nichts, da die
originalen IDs ja unterstütz werden, nur gibt es bei den originalen Macs die Kombination UHD
630 und RX580 nicht. Um die erkannten IDs zu nutzen muss die AGDP.kext die Kombination
zulassen, und das tut sie nicht.
Hast du damit H264. (Apple4K) exportiert? Das ist nämlich der Knackpunkt. Die anderen
Videoformate laufen ja auch auf der 580.
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